

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

RESTRICTED

L/410

26 septembre 1955

Distribution limitée

Original: anglais

DROIT DE TIMBRE PERCU A L'IMPORTATION EN FRANCE

Le secrétariat a reçu du Gouvernement des Etats-Unis la communication ci-après, avec demande d'inscrire la question à l'ordre du jour de la dixième session.

"En août 1955, le Gouvernement français a porté de 2 à 3 pour cent le droit de timbre perçu à l'importation, en spécifiant expressément que le produit de cette majoration serait inscrit au budget des allocations familiales agricoles.

"De l'avis des Etats-Unis, toute majoration de cette taxe dépassant le niveau qui existait lorsqu'ont été négociées les concessions reprises dans la Liste XI est incompatible avec les obligations que la France a contractées au titre de l'article II de l'Accord général, ainsi qu'avec l'article VIII, dans la mesure où le produit de la majoration est destiné à des fins fiscales autres que le recouvrement des frais de services rendus à l'occasion de l'importation.

"Le Gouvernement des Etats-Unis a fait connaître cette manière de voir du Gouvernement français mais n'a pas été en mesure de résoudre le problème.

"Il convient de noter que cette majoration du droit de timbre par le Gouvernement français vient en sus de la majoration qui avait fait l'objet d'un examen lors de la neuvième session, à la demande des Etats-Unis (L/245 et SR.9/28)."

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

RESTRICTED

I/410

26 September 1955

Limited Distribution

Original: English

FRENCH STAMP TAX ON IMPORTS

The following communication has been received from the Government of the United States with a request that this item be included in the Tenth Session Agenda.

"In August 1955 the French Government increased the stamp tax on imports from 2 per cent to 3 per cent, with the specific provision that the proceeds of the increase are to be applied to the budget for Agricultural Family Allowances.

"In the view of the United States, increases in this tax beyond the level existing when concessions in Schedule XI were negotiated are inconsistent with the obligations of France under Article II of the GATT, and also inconsistent with Article VIII, to the extent that the proceeds are for fiscal purposes other than defraying the cost of services rendered in connexion with importation.

"The United States Government has made these views known to the French Government, but has not been able to resolve the problem.

"It should be noted that this increase of the stamp tax by the French Government is in addition to the increase which was considered at the Ninth Session at the request of the United States (I/245 and SR.9/28)."